

Econovia veut « e.changer » l'économie

by La Tribune - mardi, juillet 12, 2011

<http://correspondances.fr/econovia-veut-e-changer-leconomie/>

L'agence de conseil en communication militante a racheté le site Actualités solidarité, qu'elle compte imposer en référence de la documentation sociale.

Julie Schwartz

Basée depuis février dernier dans la toute récente Maison de l'entreprise de Metz, Julie Schwartz, fondatrice d'Econovia, ne craint pas les challenges. L'agence de conseil en communication organise depuis trois ans les campagnes annuelles du Conseil national de l'économie sociale et solidaire, assure les relations presse de l'association France Volontaires et a réalisé les stands éco-conçus de la Macif.

Forte d'un réseau d'une quarantaine de professionnels de la communication qui couvre tout l'Hexagone, l'agence souffle à des marchés régionaux, à des concurrentes bien plus charpentées qu'elle. Professionnelle et créative, Econovia s'attache à apporter aux associations spécialisées dans l'insertion par l'économie, l'intégration du handicap ou dans l'environnement, le conseil stratégique qui leur fait parfois défaut. Experte en entrepreneuriat social, Julie Schwartz intervient par ailleurs au Celsa (Paris IV Sorbonne), à l'université de Marne-la-Vallée et à la Reims Business School.

Carrefour numérique

« *é.changeons* », propose Econovia en première page de ses propres supports. Le rachat, en mars dernier, du média social Actualités solidarité pourrait lui permettre de concrétiser ce néologisme. Porté durant huit ans par des bénévoles, le site constitue un carrefour numérique où se croisent des centaines d'intervenants associatifs, du tourisme équitable à l'aide aux personnes âgées. Julie Schwartz évalue à 20.000 euros les fonds nécessaires pour restructurer le site et le redéployer sous forme d'association, de coopérative ou de toute autre forme d'entreprise « *insérante* ». Elle ébauche déjà les dossiers thématiques, guides et

annuaires spécialisés et autres mallettes à outils numériques qui pourraient imposer Actualités solidarité comme site de référence de la documentation sociale.